

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	8
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah: Kota Salatiga

Halaman 5

Teddy Perintahkan Panggil Direktur RSUD

Agus Sunaryo: Perekrutan Tenaga BLUD Dikeluhkan

SALATIGA - Mantan Direktur RSUD Salatiga, dr Agus Sunaryo angkat bicara soal perekrutan tenaga BLUD RSUD yang banyak pihak menyebut diduga tak transparan. Agus Sunaryo mengaku selain dicurhati juga mendapat banyak pertanyaan dari beberapa karyawan RSUD yang intinya menanyakan dan mengeluhkan soal perekrutan tenaga BLUD yang banyak pihak menyebut diduga tak transparan.

“Saya mendengar jika proses perekrutan tenaga BLUD RSUD Salatiga diduga tak hanya mengabaikan prinsip transparan tetapi hingga pengumuman pun seperti sudah dikondisikan sehingga menimbulkan keresahan di internal RSUD,” tandas Agus, Minggu (18/11).

Pasalnya, lanjut Agus, banyak tenaga lama (perawat maupun staf manajemen) yang lebih dahulu bekerja di RSUD berharap saudara atau kerabat mereka bisa masuk dalam proses perekrutan meski melalui tahapan yang ditentukan tak satu pun lolos. Hingga ada pembicaraan di internal RSUD bahwa mereka yang diterima pemberitahuan kelulusannya via japri (pribadi) tidak melalui web. “Sesuai mekanisme di awal pengumuman mestinya melalui web,” tegas Agus.

Meski demikian, Agus yang saat ini diluar manajemen tak tahu persis apakah manajemen RSUD telah menjalankan fungsinya secara benar dan transparan dalam hal proses perekrutan tenaga BLUD RSUD 2018. “Saya hanya mendapat pertanyaan tentang hal tersebut dan saya tidak bisa menjawabnya. Namun menurut saya itu bagian dari tugas manajemen saat ini untuk bisa membuktikan kepada masyarakat bahwa proses perekrutan dilaksanakan dengan benar dan transparan,” paparnya.

Ia hanya berharap, Direkrut RSUD Salatiga saat ini (dr Pamudji) yang lama ikut dengan dirinya bisa bersikap baik dan benar.

“Mudah-mudahan Direktur RSUD saat ini bisa lurus dan benar dalam bersikap. Saya yakin, beliau bisa mengambil keputusan yang tepat,” tandasnya.

Turun Tangan

Ketua DPRD, Teddy Sulistio yang juga ikut menyikapi persoalan perekrutan tenaga BLUD RSUD Salatiga, telah memerintahkan Komisi A untuk turun tangan. “Saya perintahkan Komisi A turun tangan. Saya minta segera panggil Direkrut RSUD,” tegas Teddy.

Sebelumnya, Teddy sempat

berang ketika proses perekrutan tenaga BLUD RSUD Salatiga sama sekali tidak ada pembicaraan atau setidaknya menginformasikan ke DPRD. Sementara Direktur RSUD, dr Pamudji saat dikonfirmasi belum dapat tersambung. ■ rna/SR